

20 Jahre im Einsatz für die Umwelt

Grünen-Ortsverband Schwanstetten hielt Rückschau

SCHWANSTETTEN - (pm/vs) - Mit vielen Weggefährten, aber auch ehemaligen Skeptikern hat der Ortsverband Schwanstetten von Bündnis 90/ Die Grünen dieser Tage sein 20-jähriges Bestehen gefeiert.

Dabei erinnerte Gründungsmitglied und der heutige Ortsverbandsvorsitzende Wolfgang Scharpff auch an die Zeit, wo die Grünen als außerparlamentarische Opposition und von den etablierten Parteien zumeist unverstanden kritisch die Grenzen des Wachstums hinterfragt und sich für einen konsequenten Umwelt- und Naturschutz eingesetzt hätten.

Lang ist dann auch die Liste von Projekten, bei denen der Ortsverband Bündnis 90/ Die Grünen in Schwanstetten mitgewirkt hat. Genannt seien unter anderem die Bürgersolaranlage am Bauhof, der Kampf gegen die Errichtung eines Mobilfunkmasten oder die Verwirklichung eines Dorladens. Neben Parteifreunden aus Nah und Fern - etwa Eike Hallitzky (Landesvorsitzender



Oliver Tissot (3.v.l.) verstand es meisterhaft, die 20-Jahrfeier der Ortsgruppe Schwanstetten von Bündnis 90/Die Grünen (auf dem Foto mit prominenten Gratulanten) zu moderieren. Foto: Renate Brüggmann

von Bündnis 90/Die Grünen - reihten sich weitere Gratulanten ein, unter anderem Bürgermeister Robert Pfann, Klaus Pfann (SPD-Ortsverein), Landrat Herbert Eckstein, Renate Brüggmann (CSU-Ortsverein),

Werner Emmer (Energiebündel Roth-Schwabach) und Elke Küster-Emmer (Vorsitzende Bund Naturschutz, Ortsgruppe Schwanstetten). Für die unterhaltende Note hatten die Schwanstettener-Grünen den

Kabarettisten und Entertainer Oliver Tissot eingeladen. Er verstand es meisterhaft, Begebenheiten und Personen rund um den Ortsverband Schwanstetten von Bündnis 90/Die Grünen auf die Schippe zu nehmen.